



Classe de découverte à Barèges

publié le 17/03/2011 - mis à jour le 27/03/2011

Trois classes à la montagne

Descriptif :

Séjour neige du 19 au 21 mars 2011 pour les sections de premières CAP vente, CAP Agent Polyvalent de Restauration et de première baccalauréat professionnel Services de Proximité et Vie Locale.

Des professeurs organisent depuis maintenant plusieurs années un séjour neige à Barèges dans les Hautes Pyrénées.

► La finalité de ce projet est de faire partager à nos adolescents une expérience de vie en communauté ; chacun devant s'impliquer dans la préparation des repas et l'entretien des locaux du chalet.

Les objectifs de ce séjour sont de sensibiliser nos jeunes aux valeurs citoyennes telles que la solidarité, le respect de l'autre et celui du cadre de vie.

Pour beaucoup d'entre eux, c'est l'occasion de découvrir la haute montagne et les activités sportives qui y sont proposées ; ski et raquettes.

Les élèves de la section SPVL participent au montage du projet. La méthodologie de la démarche de projet étant un savoir - faire à acquérir pour leur formation professionnelle.

L'hébergement se fait au **chalet la "solitude"**  propriété de l'AROEVEN
